
Pronunciamento da Deputada Federal Soraya Santos (PMDB-RJ), 

proferido em 19/5/2009 durante sessão plenária da câmara dos deputados 

Cumprimento a todos pela iniciativa de comemorar esta data. Eu não podia 

deixar de comemorar esta categoria, que faz parte da minha vida e do meu 

coração. Essa categoria que vem dando demonstração de superação a partir 

da sua unidade. Essa Casa vivenciou momentos muito delicados, desde 2015. 

Quem não lembra da luta pela PEC 82 e pela PEC 443? E enquanto muitas 

categorias vinham pra cá pregar a rebeldia, a Advocacia Pública deu um 

exemplo de amor ao país. Protestava, marcava espaço, mas não abria mão 

das suas funções porque entendia o importante papel na recuperação da dívida 

pública nesse país. O que eles pediam apenas era infra-estrutura e um melhor 

reconhecimento salarial.  

Eu não podia deixar de vir aqui dar dois depoimentos: primeiro, de dizer que 

apesar da data ser comemorada no dia 7 de março, muito próximo ao dia 8 de 

março, que é o Dia Internacional da Mulher, nós que somos da base do 

Governo ficamos muito felizes em ter à frente a primeira mulher, justamente a 

ministra Grace, numa pasta tão importante. Do qual compreendeu a 

importância de avançarmos como forma de união. Nós queremos aproveitar o 

exemplo que eles já fizeram na prática nesta casa, por que a AGU era mais ou 

menos como poças d’água isoladas e, a partir das lutas comuns, se criou uma 

força, uma união em massa para defender os interesses da Advocacia-Geral 

da União. 

A Advogada-Geral da União, quando assumiu, entendeu um pleito que é desta 

Casa, dos Deputados que querem o fortalecimento da Instituição e trouxe um 

projeto – PLP 337/207 – que vamos discutir. Vamos avançar em todas as 

causas da AGU, vamos unificar a AGU, mas vamos fazer com paz e 

ordenamento porque é merecido e preciso colocar no papel a união que está 

na prática, no dia a dia de cada membro. Porque a AGU não é de um Governo, 

mas dos brasileiros. 

Se na área privada, nós já dizemos que não contrate sem antes consultar um 

advogado, quem dirá da nação brasileira.  

Quero parabenizar vocês, que eu tenho muito orgulho porque sou advogada 

também, mas a AGU sai da área privada e vai para sua própria essência que é 

a defesa do cidadão brasileiro e da própria Nação.  

Vamos avançar em todas as causas da AGU. Vamos unificar a AGU, mas 

vamos fazer com paz e ordenamento porque ela merece isso, ela merece a 

aprovação do Projeto, ela merece colocar no papel essa união que está na 

prática do dia a dia de cada um. Viva a Advocacia-Geral da União.  


